

viéndose privados de sus sábios consejos y de su ilustracion no desmentida. La Sociedad no podía permitir que un hombre que tanto la enalteciera, fuese relegado al olvido, y para perpetuar su memoria, acordó adquirir su retrato, colocarlo en la sala de sesiones donde figuran los de los murcianos célebres, y escribir y publicar su biografía, dando con esto testimonio de la estimacion en que tenía sus relevantes prendas. El retrato figura en efecto en la sala de sesiones con orgullo de la Sociedad; la biografía no pudo terminarse por haber arrebatado la muerte á los individuos designados para redactarla.

Invitada la Sociedad por la comision general española para concurrir á la Exposicion universal de Paris, que habia de celebrarse el año próximo, acordó presentarse á aquel gran certámen, exponiendo la coleccion más completa que hasta el dia se ha formado en esta provincia, de los productos agrícolas, artísticos é industriales.

Arruinados los sericultores de esta vega por la pérdida constante de sus cosechas sin que el asáño esmero, y los profundos estudios de los hombres científicos fuesen bastantes á alenuar el mal que producía tan tristes efectos, la Sociedad adquirió á sus